

## Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi, Ny. Monica Maruly Pardede, Memperlihatkan Kepedulianya dengan Mengunjungi Anggota Bhayangkari yang Mengalami Kecelakaan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](http://SUKABUMI.KINERJA.CO.ID)

Sep 14, 2023 - 13:53



*Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi, Ny. Monica Maruly Pardede, Memperlihatkan Kepedulianya dengan Mengunjungi Anggota Bhayangkari yang Mengalami Kecelakaan*

Sukabumi, 14 September 2023 - Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi, Ny. Monica Maruly Pardede, menunjukkan bukti kepeduliannya yang tulus terhadap anggota Bhayangkari dengan mengunjungi salah satu anggota yang mengalami kecelakaan. Kepedulian yang ditunjukkan Ny. Monica terhadap anggotanya ini mencerminkan semangat solidaritas dan kebersamaan yang selama ini menjadi pilar utama dalam organisasi Bhayangkari.

Pada hari Rabu, 14 September 2023, Ny. Monica Maruly Pardede menjenguk anggota Bhayangkari yang mengalami kecelakaan di rumah sakit setempat. Dalam kunjungannya, Ny. Monica terlihat penuh perhatian dan kehangatan saat berbicara dengan anggota Bhayangkari yang sedang dalam proses pemulihan.

"Kami, anggota Bhayangkari Cabang Sukabumi, sangat prihatin dengan kecelakaan yang menimpa saudara kita. Kami hadir di sini untuk memberikan dukungan moral dan tali asih sebagai wujud kepedulian kami," kata Ny. Monica Maruly Pardede dengan tulus.

Selain memberikan dukungan moral, Ny. Monica juga memberikan bantuan berupa tali asih untuk membantu menutupi biaya pengobatan anggota Bhayangkari yang mengalami kecelakaan. Bantuan ini diharapkan dapat meringankan beban anggota yang sedang berjuang untuk pulih.

Ny. Monica juga menambahkan, "Kita adalah keluarga besar Bhayangkari, dan dalam keluarga, kita selalu saling mendukung. Semoga saudara kita segera pulih dan kembali beraktivitas seperti sediakala."

Kunjungan Ny. Monica Maruly Pardede ini memberikan inspirasi dan semangat bagi seluruh anggota Bhayangkari Cabang Sukabumi untuk terus peduli dan mendukung sesama anggota dalam situasi sulit. Kepedulian dan solidaritas seperti ini menjadi cerminan nyata dari nilai-nilai luhur yang dijunjung tinggi dalam organisasi Bhayangkari.